

Complemento Indirecto



El **complemento indirecto** en español se usa para sustituir a las personas y así evitar la repetición de elementos en las oraciones que conforman un párrafo. Además, nos ayudan a hacer las oraciones más cortas.

Cuando necesitamos decir en una oración:

a mí	decimos	me
a ti	decimos	te
a él - a ella - a usted	decimos	le
a nosotros	decimos	nos
a ellos - a ellas - a ustedes	decimos	les

Es necesario especificar la persona cuando usamos **le** o **les** pues sino habría confusión. Con **me / te / nos** no es necesario repetir a mí / a ti / a nosotros.

El jefe **nos** dio algunas órdenes. (a nosotros)
Nos las dio ayer.



Yo **te** explico los complementos otra vez. (a ti)
Te los explico despacio y con muchos ejemplos.



El artista **me** cantó una hermosa canción. (a mí)
Me la cantó en español.

Nosotros **les** prometimos **a ellos** un viaje a la playa.
Se lo prometimos la semana pasada.

Yo **le** compré **a mi novia** unas flores.
Yo **se las** compré en la floristería.

